

Eisstock-EM in Waldkraiburg: Auf diese Premiere dürfen sich die Fans freuen

Stand: 19.10.2023, 10:59 Uhr Von: [Albert Kamhuber](#)



Das Organisations-Team der EM 2024 hat schon alle Hände voll zu tun, ist gut im Zeitplan und wurde von der Firma Triuso mit neuen EM-Jacken ausgestattet (von links): Eismeister Franz Gibis, Matthias Hochreiter, Stefan Meyer, Franz Kohlschmid, Erna Baumgarten, Thomas Fill, Kreisobmann Alex Sterr, Harald Eder, Andrea Zahner, Josef Wimmer, Kreisobmann Klaus Meisl, Rita Bollner, Robert Thurner und Christian Englbrecht. © Albert Kamhuber

Vom 5. bis 9. März 2024 findet die Europameisterschaft im Eisstock-Schießen wieder in Waldkraiburg statt: mit einer besonderen Premiere. Das Organisations-Komitee hat schon jetzt alle Hände voll zu tun. Was alles ansteht und wer helfen kann.

Waldkraiburg/Mühldorf – Die Europameisterschaft im Eisstock-Schießen 2024 geht in Waldkraiburg in die Verlängerung. Sie geht nun vom 5. bis zum 9. März. Die International Federation Icestocksport (IFI) hat dem Eisstocksportkreis 200 Mühldorf-Altötting aufgegeben, die Europameisterschaft der Damen und Herren im Mannschaftsspiel und Zielwettbewerb 2024 um einen Tag zu verlängern.

Hauptgrund ist der Wettbewerb Team Mixed, der in Waldkraiburg seine EM-Premiere feiert. Zudem hat sich der eine oder andere Modus seit der letzten EM 2017 so geändert, dass man mit vier Tagen nicht mehr auskommt.

Empfang beim Bürgermeister und Gala-Abend im Haus der Kultur

Der Dienstag, 5. März 2024, ist somit für Anreise, Materialkontrolle, Training, Eröffnungsfeier und Nationen-Abend geplant. Die Wettbewerbe finden von Mittwoch bis Samstag statt. Nach dem gemeinsamen Nationen-Empfang in der Raiffeisen-Arena werden Delegierte und Geladene im Rathaus Waldkraiburg von Bürgermeister Robert Pötzsch und dem Stadtrat empfangen. Ein Galaabend im Haus der Kultur rundet den Eröffnungstag ab.

Auch wenn die EM erst im März stattfindet, das Organisations-Komitee (OK) hat schon jetzt alle Hände voll zu tun. Alle 14 Tage treffen sich montags die Männer und Frauen um die beiden Kreisobmänner Klaus Meisl (SV Unterneukirchen), Alex Sterr (TuS Töging) und die OK-Triebfeder Andrea Zahner (TSV Taufkirchen).

OK ist voll im Zeitplan

Im Prinzip ist das Komitee voll im Zeitplan. Bezüglich Werbung im Programmheft wurden alle Vereine bereits angeschrieben. Hinsichtlich Sponsoren- und Werbepartnersuche sind alle Eisstockschützen aus dem Kreis aufgerufen, Interessenten zu akquirieren und am besten persönlich anzusprechen. „Wenn jeder Verein einen Sponsor bringen würde, dann wären wir hinsichtlich Finanzierung bestens aufgestellt“, ist Sterr überzeugt.

Marina Dunstmair (TuS Engelsberg) und Stefan Thurner (SV Oberbergkirchen) haben bereits zugesagt, dass sie es als besondere Ehre empfinden, auf Plakaten, Flyern etcetera als Werbegesichter und EM-Botschafter zu fungieren.

Werbeposter ist schon im Einsatz

Diesbezüglich stimmt OK-Mitglied Harald Eder (TSV Gars) derzeit Fototermine ab. Er kümmert sich auch um den Livestream. Die bereits vorhandenen Werbeposter sollen in den kommenden Monaten bei möglichst vielen Winter-Wettbewerben zum Einsatz kommen. Über Christian Englbrecht und Stefan Meyer vom SV Oberbergkirchen warb der Poster schon bei der European Stocksport Champions League in Österreich.

Im Rahmen der Herbstversammlung des Eisstocksportkreis 200 Mühldorf-Altötting unterzeichnete Kreisobmann Klaus Meisl den Vertrag mit den Stadtwerken Waldkraiburg zur Nutzung des Eisstadions. Eismeister Franz Gibis informierte in der **Die ersten**

Eintrittspreise stehen schon fest

Während der Vorrunde (Mittwoch und Donnerstag) müssen Inhaber der EM-Nadeln keinen Eintritt bezahlen. Die Nadeln sind zum Preis von fünf Euro beim OK-Team erhältlich. Die Gestaltung der Eintrittspreise am Freitag und Samstag wird noch abgestimmt. Zum Rahmenprogramm werden bereits erste Gespräche mit potenziellen Gruppen beziehungsweise Vereinen geführt.

Helfer werden immer gebraucht – gerne auch Quereinsteiger

Zur Unterstützung der acht Arbeitskreise mit ihren Leitern (Stadion/Thomas Fill, Marketing/Harald Eder, Medienbetreuung/Harald Eder, Veranstaltungen/Andrea Zahner, Verwaltung/Andrea Zahner, Tourismus/Rita Bollner, Sportbetrieb/Stefan Meyer und Fanartikel/Erna Baumgarten) sind noch viele fleißige Hände nötig. Hierbei sind auch Quereinsteiger gerne gesehen.

Wer Interesse hat den Eisstocksportkreis 200 Mühldorf-Altötting bei der EM-Organisation zu helfen, der findet die Kontaktdaten unter www.eisstockem2024.de und www.eisstocksportkreis200.de.